

codia

Bei Fraunhofer FOKUS im Labor

[10.04.2015] Neuer Partner des Fraunhofer FOKUS eGovernment-Labors ist die Firma codia. Das Labor zeigt das Zusammenwirken von Fachverfahren, E-Akte und Foxdox-Bürgertresor anhand von Lösungen des Software-Anbieters.

codia ist jetzt Partner des Fraunhofer FOKUS eGovernment-Labors. Wie der Software-Anbieter meldet, zeigt das Labor in einem Live-Szenario das Zusammenwirken von Fachverfahren, E-Akte und Foxdox-Bürgertresor. Das geschehe am Beispiel der Integration der ECM-Lösung d.3 in die Fachverfahren ProBAUG, MESO und AutiSta. codia hat sich auf die elektronische Akte und die ECM-Anbindung von Fachverfahren für öffentliche Verwaltungen spezialisiert. Mit der Cloud-Lösung Foxdox von d.velop bietet das Unternehmen für verschiedene Prozesse eine Plattform zum sicheren Austausch digitaler Dokumente zwischen Bürgern, Institutionen, Geschäftspartnern und öffentlicher Verwaltung. Bürger können Foxdox außerdem als Bürgertresor für private Dokumente nutzen.

(ve)

Stichwörter: Dokumenten-Management, d.velop, E-Akte, d.3, Foxdox, ProBAUG, MESO, AutiSta